

Studentische Lerngruppen mit ILIAS

In ILIAS soll es für Studierende völlig autonom und mit einem Klick möglich sein, eine Lerngruppe mit Kommiliton*innen zu erstellen, die sich ähnlich nutzer*innenfreundlich verhält, wie eine Facebook-Gruppe. Es steht, neben allen ILIAS Werkzeugen und dem Materialaustausch, die Kommunikation innerhalb der Gruppe im Vordergrund. Die Darstellung innerhalb einer Lerngruppe soll eine Mischung aus einer „Timeline“- bzw. „Newsfeed“-ähnlichen Ansicht und der klassischen ILIAS-Kursansicht sein.